



# GEMEINDE APEN

*natürlich lebenswert*

06.04.2023

## Mitteilungsvorlage

<b>Sachbearbeiter:</b>	Tomke Lange
<b>Verfasser:</b>	
<b>V-Nr.:</b>	MV/454/2023
<b>Beratungsfolge:</b>	<b>Datum:</b>
Ausschuss für Klima und Umwelt	18.04.2023

**Betreff:**  
**Mobilität in der Gemeinde Apen**

**Sachverhalt:**  
**Pendla – Die digitale Pendlerplattform im Ammerland**

Seit März dieses Jahres ist die im letzten Ausschuss für Klima und Umwelt vorgestellte Pendlerplattform von der Firma PENDLA digital nutzbar. Über [www.ammerland.pendla.com](http://www.ammerland.pendla.com) können sich alle Pendler nach einer Registrierung zum gemeinsamen Pendeln und CO<sub>2</sub>-Einsparen verabreden.

In Kürze ist eine weitere Bewerbung des nachhaltigen Angebotes geplant, das vom Landkreis Ammerland gemeinsam mit den Gemeinden Apen, Bad-Zwischenahn und Rastede sowie der Stadt Westerstede initiiert wurde.

### **Aper Mitfahrerbanken**

Nach der Einweihung der ersten Aper Mitfahrerbank am 10. Februar 2023 bei der Krippe/dem Schinkenmuseum in Apen sollen Anfang April auch die übrigen zehn Ensembles bestehend aus Bank und attraktiver Stele im Gemeindegebiet aufgestellt werden.

Bei der gut besuchten Veranstaltung im Februar zeigte sich insbesondere die zuständige Sachbearbeiterin, Frau Wiebke Pietrzik, vom Amt für regionale Landesentwicklung Weser-Ems in Oldenburg von der Ausgestaltung der Mitfahrerbank/der Stele aber auch vom großen Zuspruch im Rahmen der Einweihungsfeier beeindruckt.

### **Stadtradeln 2023**



Auch in diesem Jahr nimmt die Gemeinde Apen wieder an der Aktion „Stadtradeln“ teil. Nach dem gemeinsamen landkreisweiten Auftakt mit dem „Fahrradfrühling“ auf dem Marktplatz in Westerstede am 4. Juni 2023 kann die anschließenden 21 Tage per Rad etwas für die eigene Fitness und den Klimaschutz getan werden. Unter anderem werden die Ortsbürgervereine wieder geplante Radtouren anbieten.

**Finanzierung:**

**Anlage:**